



ロータリーを实践し
みんなに豊かな人生を



会長 箕輪 良孝 ・ 幹事 加藤 清久 ・ 会報 福岡 健
 例会日 毎週金曜日 12:30 ・ 例会場 〒488-0801 尾張旭市東大道町原田2570-3
 事務局 尾張旭商工会館 TEL 0561-54-1263 FAX 0561-54-8945
 E-mail : owariasahi@mte.biglobe.ne.jp URL : http://www.owariasahi-rc.jp/

～磨いて 輝こう～

本日 第2110回 2014年7月4日(金) No. 1997

本日のプログラム Today's Program

点 鐘

ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」

卓話者:古橋 裕志会長

演 題:「会長所信表明」

交換留学生 ロビン・マリ・クアアさん 送別会

前 回 第2109回 2014年6月21日(土) 記 録

前 回 第2108回 2014年6月13日(金) 記 録

6月13日(金)

○齊 唱:「我等の生業」

○出席者: 会員26名中20名出席 出席率76.92%
 前々回補正出席率 5月30日分 100%

会長あいさつ 箕輪 良孝

今日でホームでの例会は最後となります。急遽会長に就任し一年間会員の皆様には何かとご協力いただきありがとうございました。二回目の会長で経験があるといえはありましたが、かえって大摘なこともお願いしたこともあったかと反省しています。

過日、大学の同級会が明石大橋の見える神戸の舞子と言う場所でありました。ついでに、足を延ばして最近有名になりつつあります、天空の城 日本のマチュピチュと呼ばれる、竹田城址を訪ねました。姫路から播但線で約1時間30分、一時間に1本しかないローカル線に揺られて竹田駅からタクシーで10分城址の麓までいき、そこから約700m坂道を登ると城の石垣があります。横に約400m縦に100mの城跡が残っています。眼下に竹田の街が広がり、遠くは但馬の山が連なっています。秋から冬にかけて、雲海が広がりその雲海の中に浮かぶ竹田城址がある様はまさに幻想的な景色だそうです。

この城は1431年山名宗全によって建てられた山城で標高350メートルの山の上の大地に広がっており、その後太田垣氏の居城であったのが、1580年羽柴秀吉に滅ぼされ、秀長さらに赤松氏によって守られていました。石垣が穴太衆の手による穴太積(野面積)その技術はすばらしく方々の城にも見られます。

さてロータリーは、奉仕と親睦を柱としていますが、本来は異業種交流の場であり、この交流の中で自分を研鑽していくことが一番重要であります。当クラブは幸いにも、地区研修協議会をホストし、これを進める中で自己研鑽が出来た年度ではなかったかと思ひます。一年間ありがとうございました。

おめでとう

- ・結婚記念日: 6月15日 江尻 豪君
- ・誕生日祝福: 6月26日 小柳 和之君

35年目の結婚記念日
江尻君(右)

86才の誕生日を迎えた
小柳君(右)



ロータリー意識高揚月間

	7月11日(金)	7月18日(金)	7月26日(土)	8月1日(金)
例会予定	卓話者: 西尾クラブ管理運営委員長 江尻ニコボックス副委員長 森井プログラム委員長 福岡職業奉仕委員長 菊田青少年奉仕委員長 山田国際奉仕委員長 演 題: 「次年度事業計画」	卓話者: 井田社会奉仕委員長 谷口会員増強委員長 福岡クラブ会報・雑誌 広報・資料保存委員長 演 題: 「次年度事業計画」	25日(金) 振替 夜間例会 料理旅館「わたなべ」 名古屋千種区	卓話担当者: 会員増強委員会 卓話者: 谷口 伸夫委員長 演題: 「会員増強月間に因んで」

幹事報告

- ・6/6 第15回理事役員会 於商工会館 箕輪良孝会長以下11名出席
- ・6/6 第21回地区研修・協議会実行委員会 於商工会館 山田実行委員長以下13名出席
- ・6/9 次年度社会奉仕・青少年奉仕合同委員会 於商工会館 古橋会長エレクト以下8名出席
- ・6/11 地区ロータリー研究会 於名古屋国際ホテル 古橋エツ子次々年度会長エレクト、森井晴生次々年度副幹事、福岡健次期職業奉仕委員長出席
- ・本日の会合：臨時総会
第3回次期理事役員会
- ・次回の会合：なし
- ・例会変更のお知らせ：別紙

ニコボックス

○結婚記念日を祝って下さってありがとうございます。35年目になりました。江尻 豪君
○誕生日（86才）を祝っていただきありがとうございます。

小柳 和之君

○年度終わりの例会に国際奉仕委員会に貴重な卓話時間をいただきましてありがとうございます。

西尾 輝久君

○DH会長でした。皆さまのご協力に感謝致します。ありがとうございました。箕輪 良孝君

○本日、最終例会です。一年間ありがとうございます。加藤 清久君

○会場、出席委員会を皆さまのご協力を経て例会をなんとか終わることができました。ありがとうございました。古橋 裕志君

○一年間、ニコボックスをもちたてて頂きました。ありがとうございます。ニコボックスは永遠に不滅です。仲澤 昌容君

○親睦活動委員長を務めさせて頂きました。まだ夜間例会がありますが、一年間ご協力ありがとうございます。唐井 仁一君

○会計委員長として一年間お世話になり、ありがとうございます。次年度もよろしく願いたします。丹羽 敏行君

○会員組織委員長として一年間お世話になりました。井田 武憲君

○広報委員会、会報委員会で一年間大変お世話になり、ありがとうございます。福岡 健君

○一年間、職業奉仕委員長を務めさせて頂きました。ご協力ありがとうございました。山田 直樹君

○社会奉仕委員長として大きな仕事はできませんでしたがご協力感謝いたします。本日は卓話をさせていただきます。舟橋 龍秀君

○青少年奉仕委員長を務めさせて頂きました。一年間ご協力ありがとうございます。桜井 雅博君

○ロータリー財団で大変お世話になりました。谷口 伸夫君

○米山記念奨学会委員長を終わって。古橋エツ子君

○本日、ホームクラブでの最終例会ですね。一年間、ありがとうございます。森井 晴生君

○加藤勇夫君、いつもご無理を申し上げましたが、ご協力をありがとうございました。桜井 雅博君

○今年度は会長はじめ皆さまにいろいろとお世話になり、ありがとうございました。飯田 幸雄君

第3回次期理事役員会報告

日時 2014年6月13日（金）13:35～

場所 尾張旭市商工会館 例会場

議題 1) 次年度予算書について（次期仲澤幹事）
予算通り承認された。

2) 次年度委員会構成について
（次年度仲澤幹事）

ニコボックス委員に井田武憲君を追加
他は原案通り承認された。

3) プログラムについて（次年度仲澤幹事）
一部修正で承認された。

4) 7/26 夜間例会について
（次年度加藤清久親睦活動委員長）

原案通り承認された

5) 次年度出席免除について
（次年度古橋裕志会長）

本年度は該当者はいません。

6) ・例会変更通知について
（次年度仲澤幹事）

例会時に会場入り口に張り出すことで了承された。

7) 個人の名刺について
（次年度古橋裕志会長）

ロータリーロゴが変更されたので新しい名刺
を全員に配るよう承認した

8) 結婚記念日・誕生日のお祝いは月初めに
一括で行うよう変更する。

（次年度加藤清久親睦活動委員長）
了承された。

卓 話

「バナー交換の楽しみ」

舟橋 龍秀

私が、初めてバナーの交換をしたのは、2011年10月11日岡山西南RCにメイクアップした時でした。それ以来、今年の5月15日に那覇東RCまで8回交換してきました。



そもそもは、学会や会議で出張した時できるだけメイクアップしようと思い、ロータリージャパンのHPで適当なクラブを検索して参加していました。メイクアップは、それぞれのクラブで例会の仕方も少しずつ違い、とても興味を引きました。たまたま参加した例会でメイクアップした人がバナーの交換をしているのを見て、「ただ参加しているよりずっと印象に残る」と思い、それから私のバナー交換歴が始まりました。最近では三浦さんから何本か当クラブのバナーをお預かりしていて、出張でメイクアップできそうな時には、バッグに入れて行くようにしています。今回バナー賞を

頂けることはとても光栄なことです。今後もせいぜい頑張っバナーの交換をしてきたいと思っています。

「バナー交換について」



古橋 エツ子

バナーを交換できたRCは、スウェーデン、ドイツの海外を含めて新潟、京都、大阪、神戸、沖縄などの8か所でした。多くのクラブに女性会員が

いなかったの、いつも「なぜ？」と聞いています。半年後に、「2名の女性会員が入会」とドイツから連絡をいただいたときは嬉しかったです。京都でバナー交換をした時は、尾張旭ロータリーのバナーが西陣織であることに驚きながら喜んでいただけたのが印象的でした。150名程の大阪と神戸のクラブでは、ロータリーソングをピアノ伴奏付きで斉唱しており、「お宅のクラブでは？」と聞かれ、すかさず「うちのクラブも、時おり生演奏付きで斉唱しています」と胸を張って答えました。会長挨拶が1分というクラブ、地域開発に熱心なクラブなどもありました。女性会員が多かった沖縄とスウェーデンでは、元気で明るく気さくな雰囲気があったので緊張感なく楽しめました。これからも、バナー交換に励みたいですよ！

国際大会に参加して

国際奉仕委員長

西尾 輝久



国際奉仕委員会として、始めて国際大会参加を企画いたしました。考えてみれば、大会参加は最も当然なことであり、ロータリアンなら

ば是非出席すべきであると思います。当クラブにおいては諸事情もあり、いったい何名の方が出席できるのか大変心配でありましたが、私を含めて6名の方が賛同していただき決行することができました。おそらく我がクラブでグループで参加するというのは初めてのことだと思います。

ロータリアン自身が自分の目で現地へ行って経験するというのは大変有意義なことと思います。

大会当日の夜に2760地区だけで「ガバナーを囲む会」が催されましたがたぶん100名程出席だったと思いますが、その場所で多くの顔見知りの仲間と再会しました。もちろんご夫婦同伴で参加されている方も多く見えました。クラブの特色として名古屋空港ロータリーの方々には毎年多くの参加をされているようです。改めて2760地区の仲間と名刺交換できたということはまた、違った親交を深める事ができました。また我々の姉妹クラブでもある伊那クラブの方々とも後で再開

することができました。

さて、シドニーでの国際大会の本会議は2回に分けて行われ我々はこの2回目に指定され、2～3万人収容できるオリンピック会場でロンD・バートンRI会長、トニアボット、オーストラリア首相より歓迎の挨拶を受けましたが、通訳レシーバーを購入することができず、十分理解できませんでした。その後は大会日によって余興、講演会など内容は少し異なっていたようですが、我々の初日は余興として「ヒューマン・ネイチャー」というオーストラリア出身の男性ボーカルグループのコンサートになりました。世界中で人気のグループということで地元のロータリアンの家族も多くホールにつめかけ会場が一丸となって歌い最後は熱狂的に立ち上がって合唱も始まり楽しいショーでありました。私は国際大会ということで形通りのセレモニーが延々続くと思っておりましたが、全ての人種が楽しめる「お祭り」に徹した事に感動を覚えました。世界が集まる大会というのはこうでなければいけないと感じました。第2760地区の大会も娯楽性のある催しをしてほしいものです。

翌日にオリンピック会場の「友愛の家」に行きましたが、そこではロータリーの販売の免許取得者や地元のマーケットのブース、そしてロータリーのプロジェクト、ロータリー親睦活動、ロータリアン行動グループ、国際ロータリー、ロータリー財団の各ブースがあり、多くの人で混雑しておりましたが、その中で我が尾張旭RCのバナーを7旗、日本のバッチを各10個持参して行きましたので、どれだけ交換が出来るか心配でしたが、皆さんのご協力により、バナーを8旗、そして各個人はバッチを全て交換することが出来ました。これで私の委員長の役割は無事果たせたと安堵しております。その後の日程は全員で観光地を巡りショッピング、食事を伴にし、楽しく旅行をすることが出来、全員無事予定通り帰国致しました。

出席者一飯田 幸雄君、箕輪 良孝君、加藤 清久君
古橋エツ子君、舟橋 龍秀君、西尾 輝久君

御 旅 行 日 程 表

団体名 尾張旭ロータリークラブ 様

旅行期間:2014年05月31日(土曜日)～06月04日(水曜日) シドニー5日間

集合場所:中部国際空港国際線ターミナル3Fキャセイパシフィック航空カウンター 14時20分集合

日時	滞在都市	現地時間	スケジュール	食事条件
1 5月31日 (土曜日)	名古屋(中部)	14:20	中部国際空港国際線ターミナル3F キャセイパシフィック航空カウンター集合	朝食: 昼食: 夕食:
	名古屋(中部)	16:20	キャセイパシフィック航空539便にて香港へ	朝食: 昼食: 夕食:
	香港	19:25 21:35	着後、乗り継ぎ キャセイパシフィック航空161便にてシドニーへ	朝食: 昼食: 夕食:
			宿泊先: 機内泊	
2 6月1日 (日曜日)	シドニー	8:50	着後、専用車にてホテルへ(チェックインは14:00以降です)	朝食: 昼食: 夕食:
	シドニー	午前 午後	目田行動 専用車にてシドニー市内観光へ	朝食: 昼食: 夕食:
			夜 2760地区ガバナー主催夕食会(セルトンホテル) 宿泊先: アモラホテル・ジャミソン・シドニー	
3 6月2日 (月曜日)	シドニー	午前	国際大会参加	朝食: ホテル: 昼食: 夕食:
	シドニー	午後	自由行動(市内散策、ショッピングなど)	朝食: ホテル: 昼食: 夕食:
			宿泊先: アモラホテル・ジャミソン・シドニー	
4 6月3日 (火曜日)	シドニー	終日	ホテルにて朝食 専用車にて【世界遺産】ブルーマウンテン観光へ	朝食: ホテル: 昼食: レストラン: 夕食:
	シドニー	夜	尾張旭ロータリークラブ夕食会 宿泊先: アモラホテル・ジャミソン・シドニー	朝食: ホテル: 昼食: レストラン: 夕食:
1組 5 6月4日 (水曜日)	シドニー	7:40	チェックアウト後、専用車にて空港へ キャセイパシフィック航空110便にて香港へ	朝食: ホテル: 昼食: 夕食:
	香港	15:15 16:10	着後、乗り継ぎ キャセイパシフィック航空532便にて名古屋(中部)へ	朝食: ホテル: 昼食: 夕食:
2組 6 6月5日 (木曜日)	名古屋(中部)	21:05	中部国際空港到着後、解散! ～お疲れさまでした～	朝食: ホテル: 昼食: 夕食:

《宿泊ホテル》 アモラホテル・ジャミソン・シドニー AMORA HOTEL JAMISON SYDNEY
(住所) 11 JAMISON STREET SYDNEY, NSW 2000, AUSTRALIA
(TEL) (02)9696-2500

6月21日(土)

夜間例会

長久手温泉「ござらっせ」

- 齊 唱：「奉仕の理想」
- 来訪者：名古屋空港RC 増田 勝君他19名
- 出席者：会員26名中14名出席 出席率53.84%
前々回補正出席率 6月6日分 96.15%

会長あいさつ

箕輪 良孝



あれから1年が過ぎました。大野君の急遽の辞退で会長を務めさせていただきました。会員各位にはご協力ありがとうございました。

さて私の寺は臨済宗妙心寺派の寺です。今から約650年前、花園法皇が、離宮に寺を建立するにあたって、帰依をしていた大徳寺の大燈国師に開山となる和尚さんを紹介していただき、岐阜の伊深の正眼寺にいる関山慧玄に勅使がたちました。関山は毎日山の中で村人と共に野良仕事をしていました。勅使が来て村人は関山が偉い和尚さんであることを知りました。

関山慧玄は「請う其の本(もと)を務めよ」と言われました。本(もと)は本分の本です。会員の皆様には職業人としての本分を務めなければなりません。その結果、人のため、世の為に何か尽くせないかと言う本分に突き当たります。これこそがロータリーの心です。関山慧玄の言う本(もと)と同じなのです。

一年間ありがとうございました。

ニコボックス

○最終夜間例会に出席できました。一年間お疲れ様でした。

- | | |
|---------|---------|
| 箕輪 良孝君、 | 加藤 清久君 |
| 江尻 豪君、 | 唐井 仁一君、 |
| 菊田 利昭君 | 小柳 和之君、 |
| 桜井 雅博君、 | 高島 昇君 |
| 谷口 伸夫君、 | 西尾 輝久君、 |
| 丹羽 敏行君 | 古橋エツ子君、 |
| 古橋 裕志君、 | 森井 晴生君 |

夜間例会

親睦活動委員長 唐井 仁一

箕輪年度最後の夜間例会を長久手にある温泉施設「ござらっせ」に於いて開催しました。この施設は地下1800mから源泉を汲み上げており、1階は大浴槽をはじめ露天風呂など13種類のお風呂があります。また2階には12種類のお風呂があり、毎週月曜日には男湯と女湯とが入れ替わっております。

出席された皆さんも色々な種類のお風呂を堪能されておりました。施設内には食堂やドリンクバー、あかすり、岩盤浴などもあり、お風呂

だけでなく色々と楽しめる総合施設となっております。

今回はお風呂に入ってゆっくりしてもらおうと思い送迎バスの到着から1時間程を入浴の時間に当てました。入浴をしてくつろいだところで点鐘となり例会が始まりました。箕輪会長からは一年を振り返っての思いとお礼の挨拶がありました。幹事報告のあと箕輪会長と加藤幹事に1年間の労をねぎらう記念品の贈呈が行われました。

その後、親睦活動委員会に引き継がれ、加藤幹事に差し入れて頂いたオーストラリア土産のお酒で、小柳さんに乾杯の発声をお願いして懇親会が始まりました。

参加者は年度最後の夜間例会で一年の責任を果たした開放感から酒も進み、にぎやかに談笑しておられました。楽しい宴会も瞬く間に時間が来て終演となり全員で「手に手つないで」を合唱して終宴となりました。

最後に一年間ご協力頂きましたことにお礼を申し上げ、報告とさせていただきます。



△小柳パスト会長より乾杯!



会長・幹事さんへ
記念品贈呈



△記念にハイポーズ!



△話が盛り上がってきました。



△食べて、飲んで、話して、大笑い!



△一年間、お疲れ様でした。来期も「手に手つないで」仲良く頑張りましょう。

